

Chers amis,

Sentez-vous que le temps est venu de prendre nos responsabilités pour défendre notre liberté ?

Si ne disons jamais non aux pouvoirs abusifs, ils ne s'arrêteront jamais d'abuser : « tout pout pouvoir va jusqu'à ce qu'il trouve une limite » (Montesquieu).

Quelles limites allez-vous imposer, vous-même, personnellement, aux pouvoirs ?

Allez-vous les laisser s'en prendre aux enfants ?

Même à vos propres enfants ?

Souvenez-vous d'[Anselme Bellegarrigue](#) : Vous avez cru jusqu'à ce jour qu'il y avait des tyrans ? Eh bien ! Vous vous êtes trompés, il n'y a que des esclaves : là où nul n'obéit, personne ne commande. »

Le peuple uni ne peut pas perdre.

Il faut organiser l'entraide des résistants.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

Tweet correspondant à ce billet :

[Contre la tyrannie qui vient]

Grand Appel et Marche pour défendre la Liberté <https://t.co/svvg41yCH4> pic.twitter.com/QT
[BvoSuUtD](#)

— Étienne Chouard (@Etienne_Chouard) [June 18, 2022](#)

Telegram correspondant à ce billet :

<https://t.me/chouard/627>
